

Séjour culturel et sportif d'une semaine à Calella

Costa Del Maresme (Espagne)

du samedi 21 mai au samedi 28 mai 2022

Association sportive,
culturelle et d'entraide
de la Charente-Maritime

Nous sommes 24 personnes à participer à ce séjour. Un déplacement en mini-bus et notre traditionnel pique-nique sur la route.



Au cœur de la Catalogne, bordée de petits villages pittoresques, nous avons découvert Calella sur la Costa Brava ! Baignée par la Méditerranée. Calella, ancien petit village de pêcheurs, nous a accueilli dans un cadre idyllique. Avec ses criques, ses calanques, ses vieilles bâtisses de pêcheurs au pied de l'eau, le village a gardé tout son charme d'antan.



Le challenge de pétanque s'est déroulé suivant 3 concours en doublette, le masculin, le féminin et le concours mixte sur les allées centrales de l'Esplanade « Manuel Puigvert » de la commune de Calella située en bordure de la Grande Bleue. Un petit train de la commune a servi de moyen de transport pour le trajet hôtel/terrain de jeux.



Cette année, pas de soirée de clôture privée au Grand Casino de LLORET DE MAR, mais un repas de Gala à l'hôtel où les convives ont pu apprécier la variété et la qualité des plats concoctés par le chef Manolo et toute sa brigade. Puis soirée dansante pour clore cette soirée.



La journée du mardi est consacrée aux excursions. Au programme les visites à BESALU – GERONE et BARCELONE, d'autres ont pu apprécier le magnifique Parc Guell ou rêver d'exploits en visitant le stade mythique du Barça, le Camp Nou, (2 nouveautés 2022).

Sur le plan convivial,



Sur le plan sportif,

Sur les 10 équipes qui représentaient l'ASCE 17 seules les équipes féminines se sont illustrées pour atteindre les 1/2 et 1/4 de finale du concours complémentaire.

1/2 finale : Maud Coutanceau / Nadine Kersusan



1/4 de finale : Manuela Mousset / Nicole Lespinasse

